

# Kleine Zeitung Weststeier – 11.10.2022 – online

Kameradschaftsbund

## 100 Jahre "Krenn Ferdl": ÖKB-Urgestein feiert runden Geburtstag

Am 19. September 1922 geboren, feierte Ferdinand Fromm heuer seinen 100. Geburtstag. Seit mehr als 80 Jahren ist er aktives Mitglied des Österreichischen Kameradschaftsbundes Mooskirchen.



Ferdinand Fromm ist seit über 80 Jahren Mitglied beim ÖKB Mooskirchen

Kürzlich feierte das älteste Mitglied des Österreichischen Kameradschaftsbundes Mooskirchen, Ferdinand Fromm aus Kniezenberg, seinen 100. Geburtstag. Zahlreiche Ehrungen wurden dem Jubilar zuteil, der bis vor kurzem noch bei jeder Ausrückung des ÖKB mit dabei war.

So sprach etwa Bürgermeister Engelbert Huber (ÖVP) seine Glückwünsche aus, ebenso Obmann des Bauernbundes Franz Zöhrer. Und auch Landeshauptmann Christopher Drexler (ÖVP) ließ es sich nicht nehmen, Fromm persönlich im Namen des Landes zu gratulieren.

Fromm – liebevoll auch "Krenn Ferdl" genannt – betrieb mit seiner Gattin lange Zeit eine Landwirtschaft. Über die Gemeindegrenzen hinaus war er ein bekannter Eberhalter. Der ehemalige Soldat hat aber bei Weitem nicht nur besonnene Zeiten hinter sich: So war er im Zweiten Weltkrieg in Afrika stationiert, von wo er nur durch eine glückliche Fügung zurück nach Österreich heimkehren konnte. Heute lebt er in seinem Geburtsort Kniezenberg, Mooskirchen – für seine Zukunft wünscht der ÖKB viel Gesundheit und persönliches Wohlergehen.

Was ist der ÖKB?

- Der Österreichische Kameradschaftsbund ist ein überparteilicher Verein, der sich als Wertegemeinschaft mit patriotischer Gesinnung bezeichnet.
- Der Kameradschaftsbund betreibt gemeinsam mit dem Schwarzen Kreuz Kriegsgräberfürsorge
- Der ÖKB rückt zudem gemeinsam bei Totengedenkfeiern und militärischen Zeremonien aus, sowie auch bei der Angelobung von Rekruten des Bundesheers